

Klangskulpturen (1984)

Video-Dokumentation im Foyer des Brucknerhauses

© Hochschule für Musik Würzburg

Idee, Regie und Aufnahmeleitung: Prof. Dr. Klaus Hinrich Stahmer

Aufnahmetechnik: Prof. Kurt Hausmann

Musik: Klaus Hinrich Stahmer

Klangskulpturen von Ludwig Gris, François und Bernard Baschet, Bernd Kümmelmann, Olaf Taeberhahn und Joachim Koch werden nach visuellen Gesichtspunkten unter Zuhilfenahme von Video-Verfremdungstechniken präsentiert. Die Bildsequenzen werden mit Musik unterlegt, die jeweils auf den gezeigten Klangskulpturen erzeugt wurde. Das "Spiel" auf den Klangskulpturen wird absichtlich nicht ins Bild genommen, um die Klangskulpturen nicht wie Instrumente, sondern wie optisch erfahrbare Skulpturen an den Betrachter heranzubringen.